

ВСЕРОССИЙСКАЯ ОЛИМПИАДА ШКОЛЬНИКОВ
ФРАНЦУЗСКИЙ ЯЗЫК. 2024–2025 уч. г.
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ЭТАП. 7–8 КЛАССЫ
ТЕКСТ ДЛЯ АУДИРОВАНИЯ

C'est quoi les Jeux Olympiques d'hiver ?

Les Jeux Olympiques ce sont des compétitions sportives mondiales qui ont lieu tous les quatre ans. Les premiers JO d'été ont été créés en 1896 et ceux d'hiver en 1924. Pendant longtemps, JO d'été et d'hiver se déroulaient la même année, mais depuis 1992, ils se tiennent en alternance tous les deux ans. Mais pourquoi les Jeux Olympiques d'hiver sont-ils populaires ? Parce que beaucoup de pays y participent. À Sotchi, en 2014, ils étaient 88. Ces jeux sont ainsi suivis par des milliards de téléspectateurs à travers le monde.

C'est aussi un événement important pour le pays qui l'organise, car il espère recevoir de nombreux touristes.

Depuis sa création, 13 pays ont accueilli les jeux d'hiver, et certains les ont même reçus plusieurs fois, comme les Etats-Unis, la France ou l'Italie. En 2018, la 23^e édition se tient en Corée du Sud dans une région montagneuse adaptée aux sports d'hiver. Eh oui, car il faut des conditions climatiques pour les compétitions de neige ou de glace. Comme le ski de piste, le saut à ski ou le snowboard, le patinage artistique, le curling ou le hockey.

D'après toi, quel pays a décroché le plus de médailles dans l'histoire des JO d'hiver ? La Norvège avec 331 médailles. Bravo ! Et c'est aussi un Norvégien, Ole Einar Bjordalen qui est l'athlète le plus décoré. Mais tu le sais, « l'important n'est pas de gagner, mais de participer ».